

## Vorlage an die Stadtverordnetenversammlung

Vorlagennummer: **STV/0512/2021**  
 Öffentlichkeitsstatus: öffentlich  
 Datum: 23.11.2021

Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung  
 Aktenzeichen/Telefon: - Al -/1032  
 Verfasser/-in: Lutz Hiestermann, Fraktion Gigg+Volt

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Magistrat		Zur Kenntnisnahme
Haupt-, Finanz-, Wirtschafts-, Rechts- und Europaausschuss		Beratung
Stadtverordnetenversammlung		Entscheidung

### Betreff:

**Deloitte-Bericht „über die Untersuchung zur Überprüfung von buchhalterischen Einzelvorgängen sowie in diesem Zusammenhang stehenden organisatorischen Bearbeitungsprozessen,“  
 - Antrag der Fraktion Gigg+Volt vom 23.11.2021 -**

### Antrag:

„Der Magistrat wird aufgefordert, im Rahmen der Sitzung des HFWRE am 6.12.2021 ausführlich über den Deloitte-Bericht ‚über die Untersuchung zur Überprüfung von buchhalterischen Einzelvorgängen sowie in diesem Zusammenhang stehenden organisatorischen Bearbeitungsprozessen‘ zu berichten.

Diese Berichterstattung soll auch Stellungnahmen des Jugendamts sowie des Revisionsamts beinhalten.“

### Begründung:

Der o. g. Bericht wirft viele Fragen auf, die zwingend ausführlich diskutiert werden müssen. So bleibt auf Basis des Berichts z. B. weiterhin vollkommen unklar, wie das sog. atmende System konkret vergütet wurde und wird.

Darüber hinaus bleiben Aspekte wie die Frage, warum die Stadt Gießen – anders als offensichtlich viele andere Clearingstellen in Deutschland, mit denen Gigg+Volt in den letzten Monaten gesprochen hat – die Abrechnung der Ärzte nicht im Rahmen eines

Begleitscheinverfahrens organisiert hat, sondern stattdessen ein System von Kostenübernahmeerklärungen eingeführt hat, gänzlich unbehandelt.

Der HFWRE ist das richtige Gremium, um dem Magistrat und den betroffenen Ämtern Gelegenheit zu geben, über den Bericht und die daraus gewonnenen Erkenntnisse zu berichten und gemeinsam mit den Stadtverordneten mögliche offene Fragen zu besprechen. Auch die Dezernentin hatte im Rahmen der Stadtverordnetenversammlung am 18.11.2021 von sich aus angeboten, über den Bericht sprechen zu wollen – ein Angebot, auf das wir hiermit gerne zurückkommen.

Lutz Hiestermann  
Fraktionsvorsitzender